



Yaël Marguelisch gagne en Coupe du monde



La pilote Yaël Marguelisch de Verbier (photo Dominik Breitingger) a pris la première place du classement des femmes lors de la dernière étape de la Coupe du monde de parapente de distance qui vient de se tenir en Equateur, à Guayaquil. Après les trois manches de cette compétition, la Valaisanne de 26 ans devance de trois petits points une compétitrice japonaise. C'est sa première victoire en Coupe du monde. Yaël Marguelisch se classe aussi au quinzième rang du classement réunissant les deux sexes d'une compétition qui a vu la participation de 118 pilotes. La finale de la Coupe du monde de la discipline se déroulera en Colombie en janvier prochain. **JVG**